Los hermanos Kennedy<sup>874</sup>, figuras destacadas de la Unión Cívica Radical, organizadores de putchs, así como otros grupos radicales "irigoyenistas" que se decían "intransigentes", en vísperas de la elección presidencial aconsejaron votar por Ortiz y realizaron agitación electoral por él. En vísperas de la elección parlamentaria de marzo último, la oposición dividió a la Unión Cívica Radical en la ciudad de Buenos Aires y se presentó con listas propias de candidatos de Buenos Aires, pero obtuvo una cantidad insignificante de votos. Uno de los elementos destacados de la fracción derechista son enemigos de clase en la URSS, pero que en la Argentina gente desequilibrada mentalmente o equivocada. No hay una lucha decidida contra el trotskismo. Por otra parte solo se tiene en cuenta a los trotskistas que han sido desenmascarados como tales, y no a aquellos que pronunciándose por la URSS, por la IC y por Stalin, para mejor engañar, hacen el juego a la provocación trotskista.

Original escrito a máquina, en español 495–17–15, P. 31–35.

<sup>-</sup>

<sup>&</sup>lt;sup>874</sup> Los hermanos Eduardo, Roberto y Mario Kennedy habían liderado entre 1931 y 1933 un movimiento cívico en la ciudad de La Paz, Entre Ríos, para derrocar el gobierno militar que había desplazado al presidente radical H. Yrigoyen.